

 Banco de la Nación

nuestro banco

Año 1 N° 2 Enero 2 007

nuestrobanco@gmail.com

Por todo lo alto

Inauguramos dos agencias



Nueva agencia en Barranco 396 agencias en el territorio nacional///4

Moderna agencia Puente Piedra Confianza en nuestro banco///6

Préstamo Multired Maestro Producto especial para profesores///10

Nueva agencia Puente Piedra

 **Banco de la Nación**



Visítenos en Av. Puente Piedra Sur 180 - Puente Piedra
(km. 31 Panamericana Norte)

Abrimos nuestras puertas para estar más cerca a usted

Ahora, en Puente Piedra, ponemos a su disposición una moderna y amplia agencia, con más servicios que harán su vida más fácil y segura.

Amplias ventanillas, cajeros automáticos y nuestro personal altamente calificado esperan por usted.

 **Banco de la Nación**

Editorial

41 años de ser nuestro banco

El Banco de la Nación fue creado el 27 de enero de 1966, teniendo como antecesora en parte de sus funciones a la Caja de Depósitos y Consignaciones, que nació en febrero de 1905, durante el gobierno de José Pardo y Barreda. Desde ese entonces, la conjunción de la modernidad con el buen servicio al cliente ha sido una constante de nuestro banco.

Consciente de la necesidad de proteger los intereses fiscales y tributarios del Estado, el gobierno del arquitecto Fernando Belaunde Terry creó el Banco de la Nación. Hoy, 41 años después, ese compromiso no sólo sigue vigente, sino que se ha incrementado, fomentando una política de responsabilidad social que facilita y mejora el acceso de todos los peruanos al crédito.

Con la red bancaria más grande de todo el Perú, el Banco de la Nación cumple a cabalidad sus funciones, constituyéndose en una auténtica garantía de descentralización financiera e inclusión social, incrementando la bancarización, otorgando préstamos a los trabajadores y jubilados del sector público y, en alianza con instituciones financieras de intermediación, dando préstamos a los microempresarios.

Departamento de Comunicación Corporativa

>cifrasBN

45 261

✳ La agencia de Puente Piedra cuenta con un nuevo local, calculándose que en ella se realizarán 45 261 operaciones bancarias mensuales.



85%

✳ De todos los clientes de Préstamos Multired son profesores, policías y pensionistas, es decir, los profesionales que no pueden acceder a otros productos financieros de otras instituciones.



129

✳ Asistieron a la Quinta Convención Nacional de Administradores del Banco de la Nación, organizada por el Departamento Red de Agencias. Muchas felicitaciones.

16,08%

✳ Es la tasa de interés efectiva anual que tendrán los Préstamos Multired Maestro cuando el plazo sea de 48 meses. En el caso de tomarlos a 36 meses, la tasa será de 15 por ciento al año. Si el cliente escoge la opción de 24 meses, la tasa disminuye a 14 puntos porcentuales anuales. En los préstamos de doce meses, la tasa baja a sólo 12,5 por ciento. Todos los préstamos tendrán cuatro meses de gracia, y los profesores estables y pensionistas no necesitan avales.

773 733

✳ Son los clientes plenamente satisfechos del programa de Préstamos Multired que ha desembolsado un monto de S/. 4 mil 114 millones



Nuestro banco en Barranco

Con la asistencia del presidente de la República, la presidenta del Congreso Nacional y otras personalidades, el pasado jueves 11 el Banco de la Nación inauguró su agencia barranquina en una restaurada casona de ese balneario situado a media hora de la capital. La rehabilitación de esa típica casa finca de comienzos del siglo XX fue realizada con la autorización del Instituto Nacional de Cultura.



Vista lateral (avenida Dos de Mayo) de la vieja casona cuando servía como precaria dependencia del Poder Judicial barranquino.



En concordancia con las costumbres de la arquitectura republicana, los restauradores colocaron los hierros y maderas originales

Hace 188 años, cuando don Carlos Pérez Palacios compró la amplia casa finca ubicada en la primera cuadra de la avenida Grau, en Barranco, para usarla como residencia veraniega, nadie se hubiera imaginado el explosivo crecimiento demográfico del Perú y las inmensas necesidades financieras y crediticias de los pequeños y micro empresarios del país.

Por esa razón, la noche del pasado 11 de enero el presidente Alan García les dijo a los invitados a la ceremonia inaugural realizada en la añeja casona que los herederos de Pérez Palacios le vendieron al Poder Judicial y éste a nuestro banco, que su presencia en ese acto se debía no sólo a su estirpe barranquina, sino a la tarea autoimpuesta por el banco de ser el brazo financiero y económico del Estado en todo su sentido.

“El Estado, en todos estos años, absteniéndose e inhibiéndose de actuar en la vida económica nacional fue cortándoles al Banco de la Nación, a sus empresas públicas y a otras instituciones el derecho y, tal vez, la obligación de participar en la vida crediticia del Perú”, dijo el doctor García

Pérez tras señalar que el Barranco de los molinos es hoy el Barranco de la juventud, en clara alusión a la temprana edad a la que los ciudadanos actuales vuelcan sus energías para crear empresa y dar trabajo a sus compatriotas.

AGENCIA NÚMERO 396

Recibidos por las danzas de los actores del grupo teatral Yuyachkani, los asistentes a la ceremonia no tuvieron que esperar nada pues el doctor Alan García y los demás integrantes de la mesa de honor llegaron puntuales a la cita barranquina que se inició con las notas del Himno Nacional y las palabras del presidente ejecutivo del Banco de la Nación, doctor Enrique Comejo. Luego vino el discurso del presidente García, la bendición del local y el develamiento de la placa conmemorativa.

Conmemoración en todo el sentido de la palabra, porque hubo respeto a los lineamientos históricos en toda la parte intangible del inmueble. Así, las dos primeras crujiás de la construcción habían recibido trabajos de refuerzos de los muros de adobe que estaban a punto de derrum-



Los doctores Alan García y Mercedes Cabanillas, flanqueados por Enrique Cornejo y Armando Osorio, presidente y vicepresidente del banco, minutos antes de la bendición del local.

AGP: “Vengo entonces en mi condición de vecino del distrito a saludar que el Banco de la Nación se instale aquí...”

barse y trabajos de restauración de los hierros y de las maderas de ventanas y puertas. En el caso de las que desaparecieron por el peso de los años, los técnicos del INC habían autorizado su reemplazo por maderas modernas que imitaran las obras de ebanistería de época.

En la parte posterior del edificio se realizaron los trabajos de remodelación y ampliación para

acondicionar la casona a las necesidades de unas oficinas bancarias de comienzos del siglo XXI. Así, sin los parámetros impuestos a las áreas monumentales, los rehabilitadores usaron concreto y porcelanato, tendieron redes de agua, desagüe y aire acondicionado, instalaron escritorios y ventanillas de atención. En síntesis, sumaron la elegancia de la historia con la funcionalidad de

lo moderno.

APOYO AL AGRO

A la confluencia embellecedora de ambas vertientes arquitectónicas se le debe añadir las dos simbiosis propuestas por el presidente de la República entre el empleado público y su banco en el caso de los préstamos, y entre el abandonado agro nacional y nuestro banco para el fomento de los cultivos tradicionales y no tradicionales de la costa, de la sierra y de las alturas andinas. “El derecho de cada peruano a aumentar su capacidad de consumo mediante el crédito es un instrumento de desarrollo y cre-

cimiento que el Perú no ha encontrado adecuadamente”, dijo García Pérez.

En cuanto al apoyo del Banco de la Nación al agro peruano, vale la pena mencionar que nuestro banco con sus 396 agencias, incluyendo la recientemente inaugurada oficina del tradicional balneario de Barranco, es en muchos lugares del país la única oferta bancaria, por lo que la propuesta del doctor García Pérez no solamente es un reto, sino un deber que sus agencias estén al servicio del agricultor nacional que, como sabemos, trabaja en todos y cada uno de los pisos ecológicos del Perú.

A la salud de Puente Piedra



AGP: “La inversión social en agua potable, electrificación rural, educación y salud crecerá 43 por ciento en 2 007”

“Y si algún día te acuerdas de mi, recuerda que yo te quise tanto”, cantaba el “Zambo” Caveró a pedido del presidente Alan García después de que el doctor Enrique Cornejo y él mismo hubieran renovado el compromiso con los sectores populares del Perú de poner al Banco de la Nación al servicio del pequeño empresario, del campesino y del empleado público. “Este año 2 007 va a ser mejor que el 2 006, y no sólo en crecimiento económico, sino en la llegada de ese crecimiento al campesino, al pequeño empresario, al desempleado, al

pueblo concreto...”, remarcó el presidente constitucional de la República en el acto inaugural de la agencia 397 de Puente Piedra, Lima Norte.

Antes, García Pérez había recordado cómo en Chile existía el Banco Estado: “muy parecido a nuestro Banco de la Nación, pero capaz en ese vecino país de dar préstamos a los pequeños industriales, a los microempresarios, a los trabajadores del sector público; eso que se hace allá con gran éxito estaba prohibido aquí en el Perú, teniendo como tenemos un Banco de la Nación con más de 390 oficinas

abiertas en todo el país”. En el caso de los empleados públicos, el presidente dijo que nuestro banco podía prestarles con la garantía de que sus sueldos son pagados por el propio banco. “No hay riesgo”, manifestó.

LA BUENA SUERTE

Bajo el sol de Puente Piedra, un pujante distrito limeño situado al norte de la capital, una bulliciosa multitud aplaudió con convicción los discursos cargados de emotividad del presidente del banco y del primer mandatario peruano y, también, las canciones del cono-

Ante un millar de entusiastas pobladores del progresista distrito de Lima Norte, el presidente de la República brinda por la asombrosa velocidad del crecimiento de Puente Piedra



Arturo "Zambo" Cavero amenizó la ceremonia inaugural que presidió su amigo, el primer mandatario Alan García Pérez, quien le solicitó que cante el famoso vals "Mal Paso"

cido Arturo "Zambo" Cavero, quien en esta oportunidad estuvo acompañado por el grupo musical Sones y Raíces. "Argumentando que tienes mala suerte vas diciéndole a la gente la razón de tu fracaso", tronaba la voz inconfundible de Cavero, y más de uno se preguntaba si el doctor García Pérez no le estaba mandando un mensaje a través del vals Mal Paso. Sí, porque la mala suerte, la desventura o las decenas de nombres que la frustración adopta, ya no será excusa para detener el desarrollo de los peruanos, si las condiciones favorables del entorno

económico mundial se mantienen, nuestro país contará con los instrumentos necesarios para que el crédito llegue a dónde nunca ha llegado, vale decir, al bolsillo del ciudadano común y corriente de las alturas huancavelicanas, de la selva loreтана y de los arenales de Puente Piedra. "Todo esto significa que el Banco de la Nación, sin competir deslealmente con el sistema financiero, apoye la producción y el empleo de los que más necesitan en el Perú, ése es el nuevo papel del Banco de la Nación que nos acerca al ejemplo que recogimos

allá en Chile del Banco Estado que da 150 mil créditos por año a la pequeña empresa y de esa manera permite que millones de chilenos tengan empleo", remarcó García tras asegurar que lo mismo puede hacer nuestro banco que ya ha sido autorizado a dar 100 mil préstamos a una cantidad similar de microempresarios durante el presente año.

CON LA JUVENTUD

"Y si algún día te acuerdas de mi, recuerda que yo te quise tanto", canta Cavero y las decenas de asistentes al acto no pueden dejar de

pensar en lo simbólico que resulta ese verso momentos después de que el primer mandatario haya comprometido a nuestro banco a buscar la forma de conseguir un trato preferencial para los préstamos a los microempresarios jóvenes. Apoyo a la juventud, a esa reserva física y moral del Perú que estuvo escapando del país en los últimos años a un ritmo de mil ciudadanos al día, es el compromiso que el primer mandatario y nuestro banco ofrecieron conjuntamente en Puente Piedra, y que remarcó el "Zambo" Cavero con su conocida voz.

“Cuando uno viene camino de Puente Piedra, después de haber recorrido, como yo lo he hecho, decenas de veces esta misma pista, uno queda absorto siempre de la velocidad de crecimiento de este laborioso distrito, de este progresista distrito, donde hay tantos talleres, tantas tiendas, tantas pequeñas fábricas. Y lo que hay que hacer es aumentar la capacidad de consumo del pueblo, a través del empleo y del salario sí, pero también a través del crédito”, puntualizó el jefe de Estado en su sentido discurso dirigido al pueblo pontepedrano.

Antes de finalizar, el doctor Alan García se refirió al problema más doloroso que enfrenta el poblador de a pie, a saber, la inseguridad de él y la de sus hijos frente a los

Donde el arenal se convierte, por el empuje de sus pobladores y el apoyo del Estado, en una promesa de oasis permanente

criminales que violan y que matan, “A aquellos que destruyen la Patria, el Perú debe castigarlos con la máxima energía y la máxima sanción, que se vea que el Perú es un país justo, amplio y tolerante, pero que no se crea que el Perú es un país que acepta fácil y flexiblemente el crimen y el odio”.

Como es comprensible, los padres



Sones y Raíces de la Nación, el grupo musical del banco, posa junto al “Zambo” Cavero, recordándole cuando juntos grabaron el vals “Corazón de gente”, himno de nuestra institución

de familia presentes en la ceremonia inaugural sintonizaron plenamente con el mandatario, porque si bien ellos son personas osadas y emprendedoras, no tienen ante esos grandes flagelos más defensa que la que el Estado les proporciona, y ésta, lamentablemente, es insuficiente por el incremento notable de la criminalidad.

Pero, para no olvidarnos del aspecto festivo de ese viernes 12 de enero, recordemos cómo acaba el vals Mal Paso: “Y tú sin piedad te fuiste de mi, sabiendo que te amaba, me pagaste mal”. Nadie le pagó mal a nadie en ese mediodía soleado en esa localidad donde está por terminar la metrópolis y aún no comienza el Norte Chico. Nadie se fue descontento, ni mucho menos, de ese lugar donde el empuje se asoció al festejo, donde el “Zambo” y el grupo musical de nuestro banco nos deleitaron a todos y donde el arenal se convirtió en una esperanza de oasis permanente. Puente Piedra fue una fiesta.



Enrique Cornejo, presidente ejecutivo del Banco de la Nación, saluda al arquitecto Luis de las Casas, autor del diseño del moderno local inaugurado el pasado 12



Con 15 ventanillas y dos módulos para la atención de préstamos Multired, la nueva agencia fue edificada para satisfacer cómodamente las necesidades de los usuarios



Ubicada en la céntrica avenida Puente Piedra Sur, la agencia es ya un referente obligatorio para los que ingresan al distrito por el kilómetro 31 de la Panamericana Norte

Los retos de nuestro banco

Al observar a los cientos de personas que reunió la inauguración de nuestra agencia de Puente Piedra, el presidente de la República, Alan García, fue testigo presencial del importante rol que desempeña nuestro banco en cada rincón del país. Por esa razón, el primer mandatario comentó lo beneficioso que resultaría una alianza estratégica entre el Ministerio de Agricultura, el Banco Agropecuario y el Banco de la Nación a fin de que se utilicen las oficinas de nuestras agencias para que en éstas se entreguen los préstamos a los agricultores que los soliciten

Considerando la experiencia obtenida por nosotros en la dación de préstamos a los microempresarios, la propuesta del presidente es totalmente viable y beneficiosa para todos los involucrados. De esta manera, tanto el agricultor de las zonas altoandinas como el productor costeño de pisco, por citar sólo dos ejemplos, ya no tendrán que desplazarse hasta las capitales de sus departamentos, sino que podrán aprovechar las 340 oficinas que nuestro banco tiene en todas y cada una de las provincias del interior del Perú para acceder a sus préstamos. Contagiado del entusiasmo de los pobladores pontepedranos, y conocedor del sueño de cientos de miles de peruanos de poseer su casa propia, el presidente García propuso también que nuestro banco sume esfuerzos con los programas Mivivienda y Techo Propio, del Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento. De esa manera, los trabajadores del sector público podrían acceder a sendos préstamos hipotecarios, con tasas de interés altamente competitivas, que les permitan obtener viviendas adecuadas para el bienestar y la comodidad de sus familias.

Estos nuevos retos, y los ya asumidos en favor de la microempresa y el magisterio peruanos, nos convierten en los brazos financiero y económico del Estado, atendiendo a aquellas zonas del Perú donde la presencia bancaria es insuficiente, un claro ejemplo lo observamos en las 275 localidades donde nuestro banco es única oferta bancaria.

Nuestro banco ha demostrado que tiene la capacidad y el compromiso necesarios para apoyar el despegue de la economía peruana. Por eso, las sugerencias realizadas por el presidente Alan García manifiestan la merecida confianza que el Banco de la Nación ha obtenido debido a su trabajo en favor del desarrollo del Perú, sobre todo en las zonas más alejadas de nuestro hermoso país, que son las que más apoyo necesitan y felizmente cuentan todas ellas con una oficina del Banco de la Nación.



Préstamo Multired Maestro

El Banco de la Nación, en convenio con el Ministerio de Educación, lanza este primero de febrero su nuevo producto Préstamo Multired Maestro para que ese sector de servidores públicos enfrente los gastos de la campaña escolar.

Préstamos en tiempo récord

“Orientado a empleados y a pensionistas del sector estatal, el Préstamo Multired ya ha cumplido cuatro años, habiendo atendido en ese periodo a 773 733 usuarios que han recibido en conjunto préstamos por 4 mil 114 millones de soles”, nos dice el gerente de Créditos del Banco de la Nación, Juan Carlos Galfré García.

Sentados alrededor de la mesa de reuniones de su oficina, los periodistas de *nuestro banco* nos contagiamos del entusiasmo que le pone Galfré a la descripción de

cada uno de los productos que su área ha preparado para que “el segmento de la población masiva del Perú con menores ingresos: profesores y miembros de la Policía Nacional, principalmente” acceda a los mejores préstamos con las tasas de interés más bajas del mercado.

“Si a los maestros y a los policías que conforman el 65 por ciento de los préstamos les sumamos los pensionistas, los tres grupos concentran el 85 por ciento de las colocaciones”, nos indica Galfré, tras sostener que, cuando dos

empleados públicos se presentan en una agencia del Banco de la Nación de cualquier lugar del país para solicitar sendos préstamos, y avalándose el uno al otro, consiguen el efectivo en menos de diez minutos.

“El pago de las obligaciones mensuales se debita automáticamente de la cuenta que cada trabajador tiene en nuestro banco”, asegura Galfré, quien remarca en este momento el rol subsidiario del Banco de la Nación en las operaciones crediticias que se desarrollan en los lugares más

A comienzos del siglo veinte, la clase media peruana estaba integrada, fundamentalmente, por magistrados, militares... y maestros. Hoy, cien años después, una alta proporción de esos profesionales ha pasado a incrementar las filas de los sectores populares con sus conocidas carencias y, sobre todo, ajena al crédito competitivo, porque cuanto menores son los ingresos de un ciudadano, mayores son los requisitos exigidos por las instituciones financieras para otorgarlo.

ticias, arrastrando siempre un déficit que se cubre con nuevos préstamos tomados a prestamistas informales a tasas cada vez mayores, obligando a mayores ajustes a los mencionados presupuestos. Por esas razones, y en reconocimiento a que los maestros figuran entre los mejores pagadores a nuestro banco, el presidente ejecutivo del Banco de la Nación, Enrique Cornejo, y el ministro de Educación, José Antonio Chang Escobedo, anunciaron el pasado 10 de enero en una conferencia con la prensa el lanzamiento

Con tasas que van desde 13,5% anual para préstamos a un año, hasta 16% para 4 años; el PMM es el más competitivo del mercado.

Si los requisitos son enormes, las tasas de interés convierten a esos préstamos en un suplicio permanente para la gran mayoría de los empleados públicos, quienes tienen que asignar una gran parte de su presupuesto mensual a honrar sus obligaciones credi-

del producto Préstamo Multired Maestro que cuenta con 100 millones de nuevos soles y que estará a disposición del magisterio nacional desde el primero de febrero hasta mayo. Durante la mencionada rueda de prensa, el ministro de Educación

aseguró que el docente podrá disponer en menos de media hora del dinero que solicite con tasas de interés menores a las que ofrece el mercado financiero vinculado al sector educativo, como la Derrama Magisterial, el Cafae y las cooperativas magisteriales que prestan a 24,6%, 21% y 27% anual, respectivamente.

El costo del dinero de los préstamos del Banco de la Nación varía entre el 13,5% anual para el plazo de 12 meses hasta el 16% para el máximo de 48 meses, es decir, casi un cincuenta por ciento menor que el costo de las otras ofertas. Es más, la infraestructura del Banco de la Nación permitirá atender con estos préstamos a los profesores de las zonas más remotas del país, ahorrándoles el costo del traslado y del alojamiento que tenían que hacer cuando viajaban a las capitales de provincia para ser atendidos en las escasas agencias que tienen las empresas antes citadas.

A su turno, el doctor Cornejo aseguró que en todos los casos, desde los préstamos de los 12 hasta los 48 meses, habrá cuatro meses de gracia. "En el caso de

los maestros nombrados no será necesaria la presentación de un aval para la obtención de un crédito. Tampoco en el caso de los pensionistas", dijo. Indicó, también, que los únicos requisitos para obtener los préstamos son la tenencia de una tarjeta Multired Clásica o Multired Global Débito, presentar el original y la copia del Documento Nacional de Identidad, el original y la copia de la última boleta de pago y el original y la copia del último recibo de agua, de luz o de teléfono fijo.

Como datos adicionales, el presidente de nuestro banco mencionó que el cliente podrá cancelar anticipadamente la parte del préstamo que desee, podrá reprogramar el saldo deudor restante y podrá obtener un nuevo préstamo o modificar el plazo de una operación, con la única condición de haber cancelado por lo menos cinco cuotas de su crédito.

Finalmente, cabe precisar que al 31 de diciembre pasado, el sistema de Préstamo Multired del BN ha concedido préstamos a 120 mil profesores en un mercado potencial de 270 mil usuarios.



apartados del país. "Nosotros llegamos a la base de la pirámide social, ése es nuestro orgullo", dice Galfré antes de anunciar que en febrero se lanzará Préstamo Multired Maestro.

Según el gerente de Créditos de nuestro banco, el préstamo promedio será de 5 mil nuevos soles y la meta es de 300 mil préstamos. "Colocaremos mil quinientos millones de nuevos soles", dice Galfré, quien durante la entrevista se preocupó en señalar los méritos de cada uno de los profesionales de su área, demos-

trando que el trabajo en equipo es una de las grandes fortalezas que nuestro banco aporta al servicio de los servidores públicos. Señalando el mapa del Perú, Galfré nos explica que la red de agencias de nuestro banco se extiende, fundamentalmente, por las mismas zonas donde se encuentran los sectores con menores ingresos del país. "No es una coincidencia, ya que el Banco de la Nación se ocupa de todos los peruanos sin exclusiones", nos dice el funcionario entrevistado por *nuestro banco*.

Click!

Sentado en la bicicleta montañera obtenida como premio por su triunfo inobjetable en la categoría 6 años, Héctor André Miranda García inaugura esta galería de pintores noveles de nuestro banco. A su lado, el gerente general del Banco de la Nación, Humberto Meneses Arancibia.



Bellas artes

Parece que a los 9 años los niños se dedican a jugar a las canicas y las niñas a las bellas artes porque en esa categoría el primer y los dos segundos premios fueron conseguidos por mujeres. En la foto, María José Mendoza Holgado, quien ocupó el segundo lugar, posa con su madre y su hermano mayor.



Sin palabras

A la izquierda. Vestida con el traje típico de bailarina de marinera de su Virú natal, Carla Rocío Arroyo Tuesta, ganadora el primer puesto en la categoría 9 años, sonríe junto al mimo. Al lado, Vanesa Lozano Márquez, segundo lugar en la categoría 8 años, muestra con comprensible orgullo su lindo dibujo.

Clack!

Sección Bienestar, organizadora de la caminata *Todos hacemos camino* posa junto a mimos que animaron la jornada deportiva y motivacional. El recorrido unió la sede Javier Prado con el Cereban La Calera y demostró que la fortaleza de nuestro banco es la suma de esfuerzos individuales de su gente. Felicitaciones.



Mistianos

Cuatro simpáticas damas y dos sobrios caballeros conforman el sexteto que la agencia "C" de Cayma, Arequipa, presentó al concurso de motivos navideños. La señora Rosario Bengoa Gutiérrez, administradora, y los demás trabajadores de la mencionada agencia aseguran que su bello nacimiento recibirá un galardón. Suerte.



De colores

Manuel Ubillús Tripul, administrador de la agencia de Lambayeque, y catorce empleados de esa oficina trabajaron duro y parejo para entregarnos este hermoso nacimiento, donde las luces y los colores nos hicieron recordar las épocas en las que los peruanísimos belenes goleaban a los arbolitos de aire nórdico.

Click!

“Este es un trabajo solidario y fraterno de la gente que colabora con el doctor Enrique Comejo”, dijo el ingeniero Víctor Raúl Trujillo, asesor de la presidencia, a los niños del Asentamiento Humano Juan Pablo II, quienes participaron en un show navideño, saborearon una chocolatada y recibieron regalos.



Solidarios

Los funcionarios y trabajadores de la agencia “B” de Chapoyas, departamento de Amazonas, bajo la dirección de su administrador Mario Olivera Olivera, unieron esfuerzos para llevar la alegría navideña a los niños de la escuela José Quiñonez en el valle El Molino. Felicitaciones a todos ellos.



Puro corazón

I: Los trabajadores de la Oficina Periférica de Chiclayo hicieron realidad la Navidad soñada por los niños de Villa el Milagro. Aquí posan oferentes y homenajeados. D: La agencia “C” La Quebrada, Calca, Cusco, organizó un lonche con chocolate y panetón para 200 niños de Poblado Quebrada y sectores aledaños.

Clack!

Agradecemos a los trabajadores de todo el país que han enviado sus colaboraciones a *nuestro banco*. Asimismo, les reiteramos la invitación a participar en las futuras ediciones del boletín con las fotos de las actividades de las agencias a lo largo y ancho del Perú. Escríbenos a nuestrobanco@gmail.com



Expo feria

Arriba e izquierda: Como única institución financiera de la zona alto andina de Candarave, la agencia "C" de esa localidad participó en la feria Artesanías y Telares 2 006, y con la ayuda de don Carlos Gamarra Luna, administrador de la sucursal Tacna absolvió las consultas de los artesanos de la localidad.



Confianza

Izquierda: Enrique Cornejo Ramírez, presidente ejecutivo del Banco de la Nación, entrega el cheque por 5 mil nuevos soles a Julio Aliaga Galván, primer microempresario beneficiado por el convenio entre nuestro banco y Edpyme Confianza. Derecha: El doctor Cornejo y su plana gerencial posan junto a los trabajadores de la agencia Lircay en Huancavelica .

Nueva agencia Barranco



*Visítenos en la esquina de la avenida Grau 101
y Dos de Mayo 102.*

La tradición de un banco ahora más cerca a usted

Ahora, en Barranco, abrimos nuestras puertas para ofrecerle los servicios que usted necesita.

Más ventanillas, cajeros automáticos y nuestro personal esperan por usted para atenderlo de la mejor manera.

 **Banco de la Nación**